



Asegura Ejército avioneta con droga en Oaxaca

Elementos de la Fuerza Aérea y Guardia Nacional siguieron el vuelo hasta San Dionisio del Mar; también detectaron dos camionetas con cocaína

— DANIELA WACHAUF

nacion@eluniversal.com.mx

La Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa), a través de la Fuerza Aérea y Guardia Nacional (GN), detectaron una aeronave clandestina, así como dos camionetas con más de 500 paquetes de cocaína en Oaxaca.

Los uniformados ubicaron la trayectoria de una avioneta que realizaba un vuelo no autorizado al sureste de Tapachula, Chiapas, y desplegaron aeronaves para su verificación e identificación.

Tras dar seguimiento aéreo, se detectó el aterrizaje de la avioneta en la localidad de Huamúchil, municipio de San Dionisio del Mar, Oaxaca, donde arribaron los efectivos.

En el lugar se aseguró la aeronave, también dos camionetas y 534 paquetes que contenían cocaína, con un peso aproximado de un kilogramo cada uno. ●

4

OUPANTES

de las camionetas escaparon, e incluso algunos arrebataron motocicletas a los vecinos para huir, según policías.

FOTOS ESPECIALES



Elementos del Ejército descubrieron más de 500 paquetes de cocaína que eran trasladados en dos camionetas en Oaxaca.



La aeronave clandestina realizaba un vuelo hacia Tapachula, Chiapas.